AGRICULTURA

Ayudas para el desarrollo rural. La Junta ya ha abierto el plazo para la solicitud de dos líneas de ayudas incluidas en el Programa de Desarrollo Rural de Andalucía, correspondientes a la convocatoria de 2015.



20m.es/andalucia
Las noticias
de Andalucía,
permanentemente
actualizadas

POLÍTICA

Cambio de «colores». El vicepresidente de la Junta, Diego Valderas, señaló ayer que el nuevo «ciclo político» que indican las encuestas puede «cambiar los colores» de muchos gobiernos, ya que la izquierda «se hace más fuerte».

SUCESOS

Trasladan la ballena a un vertedero. Ya ha comenzado el traslado a un vertedero de la ballena hembra que el sábado fue hallada muerta frente a la costa de Retamar (Almería). El animal será enterrado sin hacerle la necropsia.

TURISMO

45 millones de pernoctaciones. La presidenta de la Junta, Susana Díaz, aseguró ayer desde Londres que Andalucía podría cerrar el año con 45 millones de pernoctaciones en hoteles. Sería «el mejor año turístico de la historia».

CUENTAS

Ausencia de irregularidades. RTVA explicó ayer que el Tribunal de Cuentas «no ha detectado ninguna irregularidad» en algunos pagos a trabajadores, sino que ha abierto un «procedimiento para aclararlos».

MODA JOVEN CON ACENTO ANDALUZ

La colección We are cattle, de la onubense María Magdalena (última imagen), recibió ayer el premio del Certamen de Diseñadores Noveles de Andalucía, con el que arrancó la XII edición de Andalucía de Moda. Más de 27 diseñadores presentarán hasta mañana sus propuestas en el palacio renacentista de los Marqueses de la Algaba de Sevilla. FOTO: CHEMA SOLER









Alaya imputa a 6 personas más en el 'caso de los ERE'

Son el presidente de FCC Medio Ambiente y exdirectivos de Caja Rural de Granada que firmaron una póliza con Guerrero. **Ya hay 229 imputados**

R. A. zona20andalucia@20minutos.es/twitter:@20m 20minutos

El caso de los ERE sigue incrementando su lista de imputados, que ya ascienden a 229. La jueza Mercedes Alaya ha imputado a seis personas más, entre ellas, al presidente de FCC Medio Ambiente, Agustín García Gila, y a varios directivos de Caja Rural de Granada que ocuparon sus cargos en 2007.

Según el auto de la magistrada, García Gila y el director de recursos humanos de Cespa (empresa de Ferrovial dedicada al Medio Ambiente) firmaron en 2006 una póliza con el ex director general de Trabajo Francisco Javier Guerrero, tras un conflicto colectivo en Granada. Guerrero, «sin la tramitación de expediente alguno y con falta de competencia para ello, remitiría un escrito a [la aseguradora] Personal Life mostrando su conformidad para la suscripción de la póliza, cuyos beneficiarios eran Cespa y FCC, con una renta a percibir por estas empresas de 452.000 euros cada una de ellas», señala el escrito de la jueza.

Los imputados sabían, según Alaya, que todo se hizo «sin procedimiento alguno, sin que FCC Medio Ambiente solicitara ninguna ayuda o subvención», lo que tampoco hizo Cespa. Ambos directivos también conocían, continúa la jueza, que en las pólizas se incluyó a seis intrusos relacionados con Guerrero, a los que se abonaron 1,4 millones de euros.

Mercedes Alaya también ha imputado al director gene-

Fernández se niega a declarar

El ex secretario general de UGT-A Francisco Fernández Sevilla. imputado por las presuntas irregularidades en la financiación del sindicato a través de facturas falsas, se acogió ayer a su derecho a no declarar ya que cierta documentación que la Guardia Civil intervino en un registro todavía no ha sido puesta a disposición iudicial. Fernández, que defendió su inocencia, está acusado de delitos de falsificación y de fraude de subvenciones. También estaba citado su antecesor, Manuel Pastrana, aunque su declaración se ha pospuesto debido a la enfermedad que el imputado ha alegado padecer.

ral de Caja Rural de Granada en 2007, a la directora de inversiones de la caja y al director de la oficina principal de la caja en la ciudad nazarí. Los acusa de participar para conseguir que la entidad bancaria lograra que se amortizara el préstamo que había concedido a la entidad Comercial Alimentaria Dhul a través de la Junta. La última imputada es una trabajadora de la aseguradora Vitalia.

Por otro lado, Alaya ha pedido ahora a la Junta que envíe las actas de los consejillos de 2001 a 2012 en soporte digitalizado, «dado el volumen» de la documentación, que la magistrada ha confirmado que ya ha recibido. Dichas actas están también publicadas en la web del Gobierno andaluz.

SEGUNDOS

La Junta ofertará 2.500 plazas públicas en 2015 en Educación y Sanidad

La Consejería de Hacienda y Administración Pública anunció ayer que la Junta convocará el próximo año una oferta de empleo público con 3.000 plazas, 2.500 en Educación y Sanidad y el resto en la Administración General. Asimismo, el Gobierno andaluz aprobará durante el primer trimestre de 2015 un nuevo plan de lucha contra el fraude fiscal; y publicará en el Portal de Transparencia la relación de entidades que reciban subvenciones de la Junta, así como los contratos que se suscriban con la Junta, con su objeto, importe y licitación. Además, la prioridad del Ejecutivo autonómico para el próximo ejercicio, señaló la responsable del ramo, María Jesús Montero, es la apuesta por la progresiva restitución de los derechos de los empleados públicos.

37 vehículos por hora

se han vendido de media en el IV Salón del Motor de Ocasión, que se ha clausurado en Sevilla con más de 47.000 visitantes

Buscan nativos ingleses para un experimento

Investigadores de la Universidad de Granada buscan nativos ingleses, de entre 18 y 35 años y con buen nivel de español, para un experimento sobre las diferencias que existen en la comprensión lectora del idioma nativo y un idioma extranjero. Serán dos sesiones de entre 90 y 120 minutos cada una. Los interesados, que recibirán unos 25 euros, pueden escribir a laurabirke@gmail.com.

Cae una banda criminal en Cádiz

La Guardia Civil y la Policía Nacional han detenido a los 18 presuntos integrantes de una organización criminal que supuestamente sería responsable del secuestro, tortura y asesinato de un joven gaditano cuyo cadáver fue hallado con signos de violencia el pasado 5 de agosto en Puerto Real.

El fiscal denuncia al alcalde de Chipiona

El PSOE de Chipiona (Cá-

diz) ha informado de que Anticorrupción ha denunciado al alcalde popular, Antonio Peña, por supuestas irregularidades en las contrataciones de la empresa municipal Caepionis.

Encierro en el Chare de Janda para que terminen las obras

El alcalde de Vejer de la Frontera (Cádiz) se encerró ayer en las obras del Centro Hospitalario de Alta Resolución y Especialidades (Chare) de Janda hasta que obtenga «fechas concretas» para la finalización de los trabajos.

Aniversario de la Mezquita como Patrimonio Mundial

El músico Manolo Sanlúcar, la exministra Carmen Calvo y el cineasta Benito Zambrano son algunos de los personajes relevantes que participarán desde hoy en las jornadas que conmemoran el 30 aniversario de la declaración de la Mezquita-Catedral de Córdoba como Patrimonio Mundial por la Unesco.

Piden el cese de un edil de Burguillos por conducir ebrio y chocar contra un coche

Según el PP, el concejal socialista simuló luego que quien conducía era su hermano, de IU. El PP de Sevilla ha exigido el cese inmediato del concejal socialista del Ayuntamiento de Burguillos

(Sevilla) José Antonio Domínguez y de su hermano, miembro de la ejecutiva local de IU. Los populares acusan al primero de conducir en estado de embriaguez, colisionar contra el coche de un vecino y simular ante la Policía que era su hermano quien conducía en el momento del accidente.

Los populares mantienen que «los propietarios del coche llegaron al lugar tras despertarse por el golpe y encontraron al edil socialista visiblemente borracho, sin poder mantenerse en pie e, incluso, llegando a dormirse en un banco. Asimismo, Domínguez les dijo a los dueños del vehículo en varias ocasiones que les firmaba un cheque en blanco para que pudieran arreglar el coche y que él se iba para su casa». R.A.